
Una donna per il nostro tempo  
La Venerabile Marie Madeleine  ... una sorella maggiore che prega con noi 

Nelle ul琀椀me se琀�mane sono passate sui nostri schermi 
televisivi immagini raccapriccian琀椀, ma forse le più     
strazian琀椀 sono quelle dei bambini prematuri di Gaza.  
Non si può immaginare la so昀昀erenza che ne deriva.     
Partorire in una zona di guerra, separarsi da un bambino 
appena nato e fuggire verso un futuro sconosciuto.  
Questo dolore non ha con昀椀ni e riguarda tu琀� noi.  
 

In un'udienza pubblica dell'aprile 2021, Papa Francesco 
ha ri昀氀e琀琀uto: "Il dolore di una persona è il dolore di tu琀�, 
e la felicità di una persona si trasme琀琀e all'anima di qualcun 
altro.  Non c'è dolore... che sia sopportato in solitudine, 
non ci sono lacrime versate nell'oblio, perché tu琀�       
respirano e partecipano a un'unica grazia comune". 
 

Papa Francesco prosegue con una ri昀氀essione sulla  
comunione dei san琀椀.  
Quando preghiamo, non lo facciamo mai da soli: anche se 
non ci pensiamo, siamo immersi in un maestoso 昀椀ume di 
invocazioni che ci precede e procede dopo di noi.  Nelle 
preghiere che troviamo nella Bibbia, che spesso risuonano 
nella liturgia, ci sono le tracce di storie an琀椀che, di prodigiose 
liberazioni, di deportazioni e di tris琀椀 esili, di ritorni emo琀椀vi, di 
lodi che risuonano davan琀椀 alle meraviglie del creato... E 
così, queste voci si trasme琀琀ono di generazione in genera-
zione, in un con琀椀nuo intreccio tra l'esperienza personale 
e quella del popolo e dell'umanità a cui apparteniamo".  
 

La fuga in Egi琀琀o di quei 31bambini prematuri si intreccia 
con la nostra storia umana. I bambini hanno bassi livelli di 
ossigeno, uno ha una lesione agli occhi, mol琀椀 hanno un 
basso peso alla nascita. Qua琀琀ro delle madri hanno viaggiato 
con i bambini, ma non si conosce lo stato e la posizione 
degli altri genitori. 
 

« La preghiera nasce sempre di nuovo: ogni volta che... 
apriamo il nostro cuore a Dio, ci troviamo in compagnia di 
san琀椀 anonimi e di san琀椀 riconosciu琀椀 che pregano con noi e 
che intercedono per noi come fratelli e sorelle maggiori 
che ci hanno preceduto in questa stessa avventura umana"  
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‘Non c'è dolore... che sia sopportato in 
solitudine, non ci sono lacrime versate 

nell'oblio, perché tu琀�       respirano e 
partecipano a un'unica grazia comune.   

La venerabile Marie Madeleine d'Houët,       
fondatrice delle Fedeli Compagne di Gesù, è una 
di queste sante che intercede per noi come 
"sorella maggiore" che ci ha preceduto in questa 
stessa avventura umana. 
 

La sua è una storia di gioia e di so昀昀erenza, di 
ricerca costante della scelta migliore e di crescita 
nella san琀椀tà. La storia della sua "avventura uma-
na" è miracolosa - non si spiega in termini sem-
plicemente umani. 
 

Marie Madeleine ha sperimentato il desiderio di 
fare del bene agli altri. Questo desiderio del 
cuore l'ha spinta e trascinata lungo il cammino 
dell'avventura umana.     

Desiderava essere una compagna di Gesù e, seb-
bene non si sia pre昀椀ssata di fondare una congre-
gazione religiosa, è lì che la sua avventura uma-

na l'ha portata. 



 

Una pediatra in pensione che vive negli Sta琀椀 Uni琀椀 e 
un'amica delle Suore FCJ, ri昀氀e琀琀endo sulle sue             
esperienze passate, scrive … 

 

"Considero l'essere genitore il lavoro più di昀케cile e più 
importante di tu琀�, la vocazione più importante del 
mondo, oltre che la più gra琀椀昀椀cante.  
 

Nella mia pra琀椀ca medica, quando seguivo la gravidanza 
di una madre e aiutavo a partorire il suo neonato, ero 
tes琀椀mone di un evidente miracolo.  Meno dramma琀椀co 
ma più profondo è il coraggio, l'amore incondizionato, 
l'impegno e l'energia con cui la madre e il padre si pren-
dono cura del loro bambino giorno per giorno, no琀琀e per 
no琀琀e. Marie Madeleine non ha avuto il sostegno e la 
rassicurazione del marito per condividere questa res-
ponsabilità e talvolta le preoccupazioni. Molto prima di 
fondare una nuova congregazione religiosa, ha imparato 
l'altruismo e la dedizione. Probabilmente era anche  
umiliata dal pensiero che Dio avesse a昀케dato questo 
nuovo essere umano alle sue cure. 
 

Come pediatra ho visto i genitori in momen琀椀 vulnerabili, 
quando i loro 昀椀gli erano mala琀椀.  Di solito si tra琀琀ava di 
un'infezione all'orecchio o alla gola; non di rado si 
tra琀琀ava di una visita dopo tre giorni perché "non vuole 
prendere l'an琀椀bio琀椀co".   
 

Una madre single come Marie Madeleine poteva avere 
un aiuto saltuario, ma di solito non di no琀琀e o al ma琀�no 
presto per aiutarla a prendere le medicine. Molto più 
grave era la leucemia, che richiedeva giorni di veglia e di 
paura in ospedale mentre il 昀椀glio veniva so琀琀oposto a 
chemioterapia.  Non dimen琀椀cherò mai la madre che, 
aspe琀琀andosi di dare alla luce un bambino sano, ha    
partorito un bambino con una grave anomalia congenita 
che richiedeva cure speciali per tu琀琀a la vita.  Con il loro 
aiuto, i genitori hanno curato e amato questo bambino 
come gli altri due.   Ciò che si vede in ques琀椀 genitori, 
oltre al loro amore, è un'incredibile grinta e 
determinazione nel fare ciò che deve essere fa琀琀o. Nel 
caso di Marie Madeleine, c'è la storia della testardaggine del 
昀椀glio nell'imparare a leggere. La cosa andò avan琀椀 per un 
po', 昀椀no a quando la suocera dichiarò che avrebbe preso 

in mano la situazione. Questo aprì gli occhi a Marie   
Madeleine sulla necessità di essere più severa con suo 
昀椀glio e presto la le琀琀ura migliorò! Ogni genitore di un 
primogenito ha una curva di apprendimento ripida per 
quanto riguarda l'educazione di un 昀椀glio!  
In ques琀椀 anni, e poi durante la scuola di Eugene presso i 
gesui琀椀, forse Marie Madeleine si rese gradualmente 
conto dell'importanza fondamentale di una buona    
educazione per il pieno sviluppo dei ragazzi e delle    
ragazze. 
 

Una volta ri琀椀ratami dall'a琀�vità di medico, lavoravo   
nella nostra biblioteca locale.  Quasi ogni giorno vedevo 
un padre con il 昀椀glio au琀椀s琀椀co più grande, che non aveva 
molte capacità comunica琀椀ve di base.  Tu琀� sen琀椀vamo i 
suoi vocalizzi mentre il padre lo portava ai libri sulle 
a琀琀rezzature agricole.  "Gli piace vedere le immagini 
delle mie琀椀trebbie e delle macchine per la raccolta del 
昀椀eno.  Vuole capire come il bailer lega le balle di 昀椀eno". 
Essere genitori costringe a uscire dai propri bisogni 
egois琀椀ci e a concentrarsi sui bisogni degli altri.  Non tu琀� 
i genitori sono buoni genitori, ma la maggior parte lo 
sono.  Non sono perfe琀�, ma sono san琀椀. Direi che Marie 
Madeleine era/è una santa se non altro per la sua    
dedizione di tu琀琀a la vita come madre e poi come nonna".                           
    Nancy Thompson USA 

 

 
 

L'Avvento, un tempo di a琀琀esa, è ormai alle porte.   
È un tempo per rendere i percorsi   

dell'avventura umana  
un po' più facili.   

 
È un tempo per  

rendere più lisce  
le asperità.  

 

Marie Madeleine,   
è una "sorella maggiore" che 

ci ha preceduto in questa avventura umana.   
 

Chiediamole di intercedere con noi,  
sopra琀琀u琀琀o per  

madri so昀昀eren琀椀. 

« E così, queste voci si trasme琀琀ono di genera-
zione in generazione, in un con琀椀nuo intreccio 
tra l'esperienza personale e quella del popolo 
e dell'umanità a cui apparteniamo. »  

Papa Francis 

un con琀椀nuo intreccio  

un con琀椀nuo intreccio  


